

次世代 HERO

Next Generation's Hero



まつおか けんしん
松岡 建晋 さん

令和5年度
全国高等学校総合体育大会
相撲競技大会出場

- 一、はいという素直な心
- 一、ありがとうという感謝の心
- 一、すみませんという謙虚な心

全 国高等学校総合体育大会相撲競技大会に出場した、下関北高校2年生の松岡建晋さんを紹介します。

相撲場で黙々と稽古に励む松岡さんは、北高相撲部唯一の部員。小学1年生の頃、両親の勧めで始めた相撲で、今では全国大会に出場するまでに強く成長しました。

実践練習の機会が少ない中でも強くなれるよう、相撲場での稽古を終えた

後はジムでトレーニング。筋力が増したことで「押してそれからどうするかを考えられるようになった」と攻めの選択肢も増えました。

顧問の中村優太先生は「分からないことを分からないと言える素直さがあり、何より1人でも休まず稽古に取り組む姿勢が素晴らしい」と評価。

「強くなりたい。1年前の自分より強くなっていることが大事」と、自己研鑽の日々を過ごします。



▲得意な形は押し相撲！
10月に鹿児島国体出場が決定！



大雨による 災害を受けて



市長コラム 希望の風

市長の部屋

途が立ったと言えますが、自然の猛威に対し、真剣に向き合わなくてはならない時代に来ていると改めて痛感させられる出来事でした。これから自然災害に対してより強いインフラを整えていかななくてはなりませんし、市民の皆さんにも平時より余念のない備えをしていただきたいと思えます。これを機に、皆さんの災害に対する考えがより深まることを願い、このテーマで書かせていただきました。

災害復旧ボランティアには、8日間で延べ286人の方が参加され、汗や埃、泥まみれになって作業をしてくださいました。社会福祉協議会のリーダーシップによって、市民がお互いを支え合う素晴らしい時間となりましたことを、市長としても誇らしく思っています。皆さん本当にありがとうございます。

国や県にも支援していただき、市の財政調整基金を取り崩して何とか復旧の

皆さんこんにちは！ 前田晋太郎です。6月29日から7月11日までの豪雨により被害に遭われた皆さまには、心からのお見舞いを申し上げます。特に旧豊浦郡四町にその被害が大きく、家屋浸水は床上床下を合わせると244件。豊北町の一部で大きな断水、その他にも停電や土砂崩れ、倒木、農地の被害など、修繕修復箇所が約900カ所、被害総額は約110億円という、かつてないほど大きなものとなりました。